

## 社会福祉事業従事者表彰 社会福祉事業従事者清家ちよさんが受賞

11月25日、南予地方局で社会福祉功労者厚生労働大臣表彰の伝達式があり、清家ちよさん（生田）が受賞されました。

この表彰は社会福祉事業に20年以上従事しており、その功績が顕著であった方に贈られるもので、清家さんは社会福祉協議会で訪問介護員として社会福祉事業に尽力されています。

今回は、その功績が認められ表彰されました。  
心からお喜び申し上げます。



## 永年勤続民生委員・児童委員表彰 民生児童委員 関覺圓さんが受賞

永年民生児童委員の任に就き尽力したとして10月28日、関覺圓さん（芝）が全国民生委員児童委員連合会会長表彰を受賞されました。

関さんは、旧広見町から通算18年間、民生児童委員として地域福祉に貢献したことが認められ表彰されました。

心からお喜び申し上げます。



## 明星ヶ丘秋季企画展イベント「南予の化石学習会」 学習を通して郷土を知る

化石について、地域の方々に興味や関心を持ってもらおうと11月13日、明星ヶ丘歴史民俗資料館で秋季企画展イベントが行われました。

定期的に行われているこの企画展。今回は、「南予の化石学習会」と題して、南予地域の化石について学習する内容でした。

鬼北町文化財保護委員の水野岩根先生を講師として招き、水野先生の写真や資料を使った説明に参加した小学生たちは熱心に聞き入っていました。



## 第3回鬼北町旗争奪レクリエーションバレーボール大会 OVER THE AGE OF SIXTY

いくつになっても健康で楽しくスポーツができる喜びを分かち合うことを目的としたバレーボール大会が11月23日、鬼北総合公園で行われました。

この大会は、60歳以上という参加資格が設けられており、当日は8チームが参加して行われました。

平均年齢が69.9歳というチームもありましたが、どのチームの選手も年齢を感じさせない好プレーが続出し、清々しい汗を流していました。